
　エ　体験・周遊型観光客をターゲットにした

　　　観光戦略について

２　農業振興について

　ア　寿司専米「ムツニシキ」の現状と今後の

　　　取組について

　イ　メロン「黄美香」、シャインマスカット

４
新 自 民 ・
公明クラブ

黒石 ナナ子

（一括方式）

　イ　子ども医療費の助成について

４　市庁舎の新型コロナウイルス感染予防対策

　　について

　ウ　イベントや祭りの今後について

　　　のブランド化について

１　観光振興について

　ア　今後のインバウンド対応について

　イ　国内観光客を焦点としたＰＲ対策につい

　　　て

　　　について

１　投票率向上のための取組について

　ア　投票所の見直しと整備について

黒 石
市民倶楽部

三 上 廣 大

　イ　選挙啓発について

（一問一答方式）

２　市立図書館について

令和２年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

　ア　回遊性の向上について

　イ　信号機の設置について
１

　ア　当市のひきこもりの実態調査について

　ウ　開館後の維持管理費について

　エ　名称について

３　新型コロナウイルス感染症対策について

　ア　当市のこれまでの対応について

３
黒 石
自民クラブ

大 平 陽 子 ２　市民文化会館の今後の見通しについて

（一括方式） ３　福祉行政について

１　職員の給料について

　イ　通学路と学校敷地内の除雪について

２
黒 石
自民クラブ

工 藤 和 行

（一問一答方式）

　イ　当市の今後の備えについて

１　教育行政について

　ア　部活動を理由とした中学生の学区外就学
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１　観光施設の新型コロナウイルスによる影響

　イ　スケジュールについて
３　市民サービス施設について
　ア　施設の計画について

　ア　現状と今後について

　イ　県道１３５号吹上金屋黒石線の道路整備

　ア　新年度予算への影響について

８

　ア　ＳＴＥＡＭ教育とプログラミング教育の
　　　状況について
　イ　ＧＩＧＡスクール構想について
　ウ　成人式について
５　地産地消消費拡大ＰＲ事業について

１　新型コロナウイルスについて
　ア　当市の発生状況と風評被害対策について
２　市立図書館について
　ア　基本設計について

１　六郷小学校爆発事故について

　　　について
４　新型コロナウイルスの当市への影響につい
　　て

７
新 自 民 ・
公明クラブ

大久保 朝泰
（一問一答方式）

新 自 民 ・
公明クラブ

北 山 一 衛
（一問一答方式）

３　市内の道路整備について
　ア　黒石都市計画道路３・４・７黒石環状線
　　　街路事業について

　ア　現状と今後について
２　コロナ禍における企業誘致について

１　今後の財政運営の見通しについて
　ア　今後計画または予定している施策、事業
　　　について
　イ　今後の実質公債費比率の見通しについて
　ウ　今後の経常収支比率の見通しについて
　エ　人口減少社会下の財政運営について
２　市民文化会館について
　ア　施設の現状について
　イ　今後の見通しについて

　　について
　ア　入込数と経営状況について
　イ　支援について
２　教育行政について
　ア　婦人会館の利用状況について
　イ　金平成園の運営について

６
新 自 民 ・
公明クラブ

中 田 博 文
（一問一答方式）

５
新 自 民 ・
公明クラブ

大 溝 雅 昭
　イ　スケジュールについて（一問一答方式）
４　教育行政について

４　市庁舎解体と新庁舎建設計画について
５　水道料金の見直しについて

３　市立図書館の駐車場整備について
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　ア　ゼロカーボンシティ宣言の推進について

２　行政手続きのデジタル化の推進について

　ア　マイナンバーの普及促進について

　ア　ＰＣＲ検査等について
　イ　児童福祉施設等への慰労金について

　ウ　インフルエンザとの同時流行への対応に

１　新型コロナウイルスの検査体制について

３　ゼロカーボンシティの推進について

工 藤 禎 子

（一問一答方式） 　　　ついて

新 自 民 ・
公明クラブ

工 藤 俊 広

日本共産党９

１０

　イ　オンライン申請の推進について

（一問一答方式）

　ア　ＰＣＲ検査に至る体制の変更について

１　新型コロナウイルス感染対策について

２　インフルエンザ予防接種について

４　小・中学校の少人数学級について

３　子ども食堂について
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